

Mensaje de DIOS PADRE dado en 2016 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

VOTAR POR EL COMUNISMO ATEO ES VOTAR POR SATANÁS

MENSAJE ESPIRITUAL.

Bogotá, Septiembre 22 de 2016

El Mensaje Espiritual, para el día de hoy es el siguiente:

Debo referirme, hija mía, a la división generalizada que está fraccionando la familia por el voto. Logrando una polarización del sí y del no, todo esto es consecuencia de la ceguera de espíritus que envuelve a muchos hijos. Aquellos que quieren el sí, no han recapacitado son en su mayoría gente incrédula, que no reflexiona si pensarán un poco se darían cuenta que le están dando el apoyo incondicional a satanás. Y esto lo estoy diciendo muy claro para que lo entendáis. Todo voto por el si, es votar por el comunismo ateo, marxista, leninista, que proclama una bandera de renovación y de paz cuando es todo lo contrario es entregaros en manos enemigas cuyo único objeto es sumirlos en el régimen del terror, hijos míos es el demonio, tomando decisiones como la ideología de género, para pervertir a mis niños inocentes, los pocos que aún quedan con tan nefastos dirigentes, ya conocéis esos planes macabros nunca vistos en el país de mi Sagrado Corazón, como lo denominan algunos blasfemos que si entendiesen al menos un poco del honor que esto conlleva a vuestra patria; no se expresarían como demonios en son de burla. Bueno hija mía continúen con la oración constante cumpliendo mis Santos mandamientos y mis Sagrados Sacramentos. Confesándoos cuando os encontréis en pecado, por haber cometido faltas. Os pido también un cambio de vida, no vivir en unión libre, recordad que tenéis un alma que salvar y que perdida esta ya no hay remedio alguno. Pues seréis precipitados en el infierno. Os hablo claro para que me entendáis todos v después no digáis que no lo os advertí. Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.